



Acuerdo para el impulso de la investigación farmacéutica

E. A. S.
SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca y Laboratorios INIBSA manifestaron el pasado martes su intención de impulsar el desarrollo de los acuerdos plasmados en el convenio marco de colaboración suscrito el pasado 9 de junio de 2011.

La reunión celebrada en la Sala de Retratos del Rectorado, presidida por el vicerrector de Profesorado, Mariano Esteban de Vega, contó con la presencia de Alejandro Esteller, director-gerente de la Fundación General; Ángel Corrochano, subdirector y presidente de las sedes en Iberoamérica; Ramón Roca Juanes, vicepresidente de INIBSA, y el consejero delegado Arturo Lasasosa Castellanos. Dicho convenio contempla la financiación de personal docente y la creación de una Cátedra Extraordinaria, gestionada por la Fundación General, con cuya dotación se ha convocado un premio anual de investigación en Medicina Regenerativa en Aparato Locomotor. ■